



Una alumna de la Usal premiada en el concurso '¡Unete al movimiento Parkinson!'

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La campaña 'La Vuelta al cole', presentada por la alumna de la Universidad de Salamanca Julia Castaño, ha ganado el tercer premio del Concurso creativo '¡Unete al Movimiento Parkinson!', que organiza la Federación Española de Parkinson. De las cinco campañas finalistas 'Parkinécdotas', 'El párkinson es una historia de amor', '¡Que tiemblen!', 'Todo superhéroe necesita un compañero' y 'La vuelta al cole', esta última ha sido la campaña que, en tercer lugar, ha obtenido mayor número de votos por parte de los visitantes a la web del concurso www.une-tealmovimientoparkinson.org, con 24.330 votos, según ha informado la organización a través de un comunicado remitido a Europa Press.

'La Vuelta al cole' refleja cómo las asociaciones de párkinson son un lugar donde los afectados pueden encontrar ayuda para poder mejorar su calidad de vida y pasar más tiempo con sus familiares. La alumna será obsequiada con un premio en metálico de 500 euros.